

## **José Manuel Entrecañales, nuevo presidente de la Fundación Pro-Cnic**

José Manuel Entrecañales, presidente de Acciona, ha sido elegido presidente de la Fundación Pro-Cnic, una institución que canaliza el apoyo de las grandes empresas españolas al Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares.

REDACCIÓN  
25/09/2007

La Fundación Pro-Cnic fue creada en enero de 2006 para impulsar el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares. Es una de las iniciativas de mecenazgo más importantes de España en materia científica. Esta iniciativa reúne a 16 empresas españolas (Acciona, BBVA, Endesa, Fadesa, Fundación Abertis, Fundación Astroc, Fundación de Investigación Médica Mutua Madrileña, Fundación Marcelino Botín, Fundación Ramón Areces, Gas Natural, Grupo Prisa, Inditex, La Caixa, Repsol YPF, Reyal Urbis y Telefónica).

El apoyo privado obtenido gracias a la Fundación Pro-Cnic aporta el 35 por ciento del presupuesto anual del centro investigador, lo que le permite abordar proyectos más ambiciosos.